
 

上週證道摘要：                     莊稼與工人                      鄺智孝長老 

經文：路加福音 10:1-2 

一. 莊稼 

經文中耶穌所說的莊稼不是一個物質世界的禾田，而是指著千千萬萬未得救的靈魂。在

神的眼中，人的靈魂的價值遠勝這世界上的一切。傳福音的人要有一個眼光：人的靈魂重要過

這世界的成功。傳福音的人看重的是得人靈魂的豐富。每一年的宣教月都提醒我們：看見世界

禾場的需要。我們蒙得福音的好處，不是自私的只滿足自己，而是願意跟人來分享神的恩典，

願意學習去付出，因為聖經說，「施比受更為有福」。  

宣教不是一個工作項目，宣教應當是我們每一天生活的方式。耶穌說：「要收的莊稼多，

做工的人少。」讓我們有基督的心，看見人心靈的需要，在工作中，在生活裡面，能勇敢的分

享基督的愛給周圍的人。 

二. 工人 

1. 每一個人都是工人：宣教不是只有傳道人宣教士的事，更是每一位信徒的責任。今天聖靈

差派每一位信徒在各處做耶穌的見證人。每一個神的兒女都可以成為主福音的工人，領人來歸

主。 

2. 有權柄與能力的工人：當我們傳耶穌的時候，是有屬靈的權柄與能力的。傳福音是一場屬

靈爭戰，我們不是靠自己，乃是靠耶穌所賜的權柄與能力來爭戰。我們信主以後，神的靈神的

生命就在我們裡面。我們要勤讀聖經，多禱告，讓我們靈裡的人剛強起來。同時我們需要注意

平時的口舌，生活的聖潔。不要擔心自己的年紀、地位、學識，將信心放在主身上，有好的生

活見證，我們就可以成為分享福音讓人得救的器皿。 

3. 是謙卑做僕人的工人：耶穌是第一位宣教士，也是最偉大的宣教士。我們學習宣教的服事，

就是學習基督。耶穌是萬王之王，獨一的真神，但祂虛己，取了奴僕的形像，自己卑微，存心

順服。在宣教的服事，我們一邊知道我們有權柄，有能力，但是一邊要學習謙卑，學習做僕人。 

虛己：耶穌虛己，就是放下自己。宣教的第一步就是放下自己。我們出去宣教，應當謙

卑的去服事那些宣教的對象，因為我們沒有比他們更好，我們也是罪人，只是先蒙得神的恩典，

分享神的恩典。為宣教的事工奉獻金錢，是投資在永恆的國度，是一個得永恒獎賞的機會。我

們有的不是我們的，是主的，我們只是管家，要良善忠心的討主人的喜悅。 

順服：耶穌宣教的事工能夠討父神的喜悅，是因為祂完全順服父神的旨意，以至於死，

且死在十字架上，就成就了救恩。一個宣教事奉成功的關鍵就是順服。求主幫助我們，順服神，

成為一個謙卑的工人。 

我們看重工人的生命勝過工作的果效。一個謙卑的主的工人，不會因為事工的興盛而迷

失自己，而是因自己所得的救恩而歡喜。我們傳福音的動力，是因為所得救恩是如此的寶貴，

這福音是如此甘甜。有一天宣教的事工會過去，但主的救恩是我們喜樂感恩的原因。 

 

 

  

 

 

 


